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会 長 挨 拶 
会長 村山好胤 

地区大会の参加ご苦労様でした。環

境問題をテーマとした大会で楽しい

企画で大変有意義な大会であったと

思います。この件に付きましては後ほ

ど皆様のご意見をお伺いします。 
本日は 11 月 4 日の挨拶の続き、白

神岳の下山から話させていただきま

す。先回お話しましたように登山道入

口地点を少し過ぎたところで、一人脱

落。頂上近くになって足の運びが少し

おかしくなり遅れ気味になっていた

方が、頂上に私より 15 分遅れで到着。

白神岳山頂から望む日本海、白神山地

すばらしい景色を眺めました。山頂に

て美味しいビール飲み昼食。そして昼

寝、午後 1 時下山開始。これからが大

変、遅れて山頂に到着した方が、降り

ようとしたとき足が痛みゆっくり降

りていくので、皆さんは先にどうぞと

言われたのですが、心配で奥様と健脚

者 2 名を残し下山開始しました。早い

方で午後３時には駐車場へ到着しま

した。この午後 3 時頃から少し雲行き 

が怪しくなり、霙まじりの雨になり、

雷鳴が聞こえてきました。下山組が心

配して傘を用意し登って来てくれ、私

は傘をさして下山し、午後３時半に駐

車場へ到着しました。雷がだんだん近

くなり、目の前に落雷したのかと思う

ような状況になり、残してきた４名は

どんな思いをして下山しているのか

と不安になりました。聞くところに依

ると、追い越して行く人たちが励まし

てくれ、懐中電灯も使ってくれと置い

て行かれたそうで、宿泊先をお聞きし

て後ほどお返しに行くと言ってお借

りして、一歩一歩足を運んで降りてき

たとのことです。宿泊先の旅館に到着

したのは午後７時になり、心配をして

おられたとのことでした。旅館も落雷

による事故で井戸水が汲み上がらな

く、温泉が高温で熱くて入れない状態

で汗を流すにも大変でしたが、全員無

事に下山でき、やれやれでした。しか

し、山登りは体調を万全にして挑まな

いと、とんでもないことになると思い

ました。途中で引き返す勇気も必要だ

とつくづく思った次第です。 

友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 

★誕生日おめでとうございます★ 

大橋哲也君 48 歳になりました。

残り少ない 40 代、ゴルフもハー

フ 40 台にしたいと思っています。 
★結婚記念日おめでとうございます★ 

大橋哲也君 

高橋慶太郎君 これからも宜しく。 

 

前 例 会 の 記 録 

平成２０年１１月２５日(火) 

[点鍾]１２時３０分 

[ソング]手に手つないで 

[ゲスト] 

[ビジター] 

[出席]会員総数37名 

本日出席 18名 48.65％ 

[行事]会長挨拶 食事 幹事

報告 委員会報告 ニコボッ

クス報告 

卓話「地区大会を振り返って」

村山好胤会長

担当 国際奉仕委員会

 

本 日 の 予 定 

第８５４回 

平成２０年１２月２日(火) 

[点鍾]１２時３０分 

[行事]卓話  

地区Ｒ財団奨学金委員会 

アドバイザー 桑月 心様 

担当 Ｒ財団委員会 

 

次 回 予 定 

第８５５回 

平成２０年１２月１６日(火)

[点鐘]１２時３０分 

[行事]年次総会 

担当 会長
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卓 話 
卓 話：『地区大会を振り返って』

卓話者：村山好胤会長 
※ 卓話はホームページの卓話集へ掲

載しています。 
岐阜中ロータリークラブ HP 

http://www.gifunaka.com/ 


